



## ANNONCES - JUIN 2025

<b>DIMANCHE 1 juin :</b> <b>Dimanche après l'Ascension</b> 2 <sup>ème</sup> classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	<b>Premières communions</b>
<b>Mardi 3 juin :</b> Sainte Clotilde, <i>reine et veuve</i> ( <i>propre de la Rochelle</i> ) - 3 <sup>ème</sup> classe	18h45	Messe basse	17h30 : catéchisme pour enfants
<b>Samedi 7 juin :</b> <b>Vigile de la Pentecôte</b> 1 <sup>ère</sup> classe - 1 <sup>er</sup> samedi du mois	10h30 11h00	Confessions et chapelet Messe basse	
<b>DIMANCHE 8 juin :</b> <b>Dimanche de la Pentecôte</b> 1 <sup>ère</sup> classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
<b>Mardi 10 juin :</b> <b>Mardi de la Pentecôte</b> 1 <sup>ère</sup> classe	18h45	Messe basse	17h30 : catéchisme pour enfants
<b>DIMANCHE 15 juin :</b> <b>Fête de la Très Sainte Trinité</b> 1 <sup>ère</sup> classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
<b>Mardi 17 juin :</b> Saint Grégoire Barbarigo, <i>évêque et</i> <i>confesseur</i> – 3 <sup>ème</sup> classe	18h45	Messe basse	<b>19h30 : Catéchisme pour adultes</b>
<b>DIMANCHE 22 juin :</b> <b>Solennité de la Fête-Dieu</b> 2 <sup>ème</sup> <i>Dimanche après la Pentecôte</i> 2 <sup>ème</sup> classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe & Salut du St-Sacrement	
<b>Mardi 24 juin :</b> <b>Nativité de saint Jean-Baptiste</b> 1 <sup>ère</sup> classe	18h45	Messe basse	
<b>DIMANCHE 29 juin :</b> <b>Saints apôtres Pierre et Paul</b> 1 <sup>ère</sup> classe	8h00 8h30 9h30 10h00	Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe	
<b>Mardi 1<sup>er</sup> juillet :</b> <b>Fête du PRÉCIEUX SANG de</b> <b>Notre Seigneur Jésus Christ</b> 1 <sup>ère</sup> classe	<b>11h00</b>	<b>Messe chantée</b>	<b>Noces d'argent de</b> <b>M. et Mme Hubert</b> <b>Anger</b>

# Un jubilé : 350 ans des apparitions du Sacré Cœur



*Ce mois de juin verra se clôturer le jubilé des apparitions du Sacré-Cœur à Sainte Marguerite-Marie à Paray-le-Monial, dont l'Eglise offre une indulgence aux pèlerins qui se rendront à la chapelle des apparitions. En effet, il y a 350 ans, eurent lieu trois grandes apparitions de Notre-Seigneur à cette jeune Visitandine.*

**La première apparition :** Le 27 décembre 1673, jour de la fête de saint Jean l'évangéliste, au couvent de la Visitation, à Paray le Monial, sœur Marguerite-Marie est en adoration devant le Saint Sacrement. Seule avec

son Sauveur caché sous les voiles de l'Hostie, elle converse avec Lui dans le silence de la prière.

Et voilà que dans cette modeste chapelle du couvent, Notre Seigneur va dévoiler à cette religieuse les trésors infinis de son Divin Cœur, en renouvelant pour elle l'épisode du Jeudi Saint, lorsque saint Jean était affectueusement penché sur la poitrine de son Maître. *« Il me fit reposer longtemps sur sa divine poitrine, où Il me découvrit les merveilles de son Amour et les secrets inexplicables de son Sacré Cœur ».*

Il lui montre d'abord celui-ci dans un trône tout de flammes, plus rayonnant qu'un soleil, portant la plaie ouverte par la lance du soldat, environné d'épines et surmonté de la Croix.

*« Mon divin Cœur, lui dit-il, est si passionné d'amour pour les hommes et pour toi en particulier que, ne pouvant plus contenir en lui-même les flammes de son ardente charité, il faut qu'il les répande par ton moyen ».* Cette confiance que fait Jésus est comme un grand cri d'amour pour les hommes. C'est un nouvel élan de son cœur pour arracher les âmes à l'empire de Satan et à l'abîme de perdition et leur procurer des grâces de salut.

Puis le Christ prend le cœur de sœur Marguerite-Marie, le plonge dans le sien et le replace, transformé et lumineux, dans la poitrine de la sainte. Après cette faveur mystique, la jeune visitandine demeurera plusieurs jours *« comme embrasée et enivrée »* et surtout comblée d'une immense plénitude de Dieu.

**La deuxième apparition :** Cette apparition eut lieu dans le courant de l'année 1674, un premier vendredi du mois. Jésus se présenta à la sainte *« tout éclatant de gloire avec ses cinq plaies, brillantes comme autant de soleil d'où sortaient des flammes de toutes parts, mais surtout de son adorable poitrine qui ressemblait à une fournaise...Il me découvrit son tout aimant et tout aimable Cœur, qui était la source de ces flammes ».*

Notre-Seigneur se plaint des froideurs et des rebus qu'ont les hommes à son égard et il supplia la sainte : *« toi, du moins, donne-moi ce plaisir de suppléer à leurs ingrattitudes autant que tu pourras en être capable ».*

Il lui demande alors la communion fréquente, celle notamment des premiers vendredis du mois et aussi l'exercice de *« l'Heure Sainte »* chaque jeudi, de onze heure à minuit, en s'unissant à son agonie au jardin des oliviers, dans le but de prier, souffrir et demander pardon pour les péchés du monde.

**La troisième apparition :** La plus célèbre des apparitions est celle de juin 1675 durant l'octave de la Fête-Dieu. C'est elle qui révélera au grand public la dévotion au Sacré-Cœur. *« Voilà, dit-il, ce Cœur qui a tant aimé les hommes, qu'Il n'a rien épargné pour leur témoigner son amour ; et au lieu de reconnaissance, je ne reçois de la plupart que des ingrattitudes, de l'indifférence et même du mépris dans ce sacrement d'amour (il s'agit du saint Sacrement qui était alors exposé) ».*

Le Christ demande alors une fête spéciale de son Cœur, incluant une *« réparation d'honneur »* pour compenser tous les outrages qu'Il reçoit dans l'Eucharistie.

Pour nous convaincre de la nécessité d'être, nous aussi, des dévots au Sacré Cœur de Jésus, écoutons cet appel vibrant de sainte Marguerite Marie : *« L'adorable Cœur de Jésus veut établir son règne d'amour dans tous les cœurs, détruire et ruiner celui de Satan. Tel est le dernier effort de son amour pour favoriser les hommes, en ces derniers siècles, de sa rédemption amoureuse ».*

Telle est la grande mission de Marguerite-Marie : transmettre au monde le message d'amour du Verbe incarné, la plainte qui l'accompagne, la nécessité de la réparation et l'opportunité du culte du Sacré-Cœur.